

EBIKE FLOW APP

So geht Connected Biking

Über die eBike Flow App steuerst du alle Funktionen des smarten Systems, das die Drive Unit, den Akku, das Display und die Bedieneinheit vernetzt. Sie ermöglicht dir, das eBike genau an deine Wünsche anzupassen, zu erweitern und aktuell zu halten: Du lädst einfach neue Features und Services herunter. Updates für dein eBike installierst du bequem via Bluetooth. Dadurch bleibt dein eBike auf dem neuesten Stand und wird mit neuen Funktionen kontinuierlich erweitert. So hebst du deinen Fahrspaß auf immer neue Level.

EBIKE FLOW APP

How Connected Biking works

Use the eBike Flow app to control all functions of the smart system, connecting the drive unit, battery, display and control unit. It allows you to customise the eBike exactly to your preferences, enhance it and keep it up to date: You can simply download new features and services, connecting updates for your eBike via Bluetooth. This keeps your eBike up to date and continuously upgraded with new features. This is how you can take your riding enjoyment to even higher levels.

The smart
system

